

九条北小学校 校長室だより

N0.34 令和4年1月11日



あけましておめでとうございます

新しく迎える2022年、ますます児童たちの活躍の機会ができると願うとともに、皆様にとって、さらに良い年となりますよう心よりお祈り申しあげます。



★ 3学期始業式にあたって ★

みなさんは、冬休みをどのように過ごしていましたか？

私は、お家で年末・年始をゆっくり過ごしました。年始には、今年も「箱根駅伝」を見ました。新記録で総合優勝した青山学院大学ですが、試合後の監督のインタビューで、こんな話が出ていました。毎日、練習の前に、一人ずつ自分でテーマを決めて、みんなの前でスピーチをする時間をとっているそうです。その積み重ねで、相手に伝わるように話をする力がつき、日ごろからコミュニケーションをうまくとれるようになったことで、チームワークが強くなつたそうです。「相手に伝わるように対話をすること」は、学校生活の中でも大切なものですよね。「ことばの力」を改めて感じました。



さて、新しく迎えた2022年は「寅年」ですが、本来の干支でいうと壬寅（みずのえとら）というそうです。そして、壬寅は、「新しく立ち上ること」や「生まれたものが成長すること」といった縁起のよさを表しているそうです。何か新しいことを始めるのに良い年、または、みなさんの成長がみられる年になるかもしれませんね。

今日から3学期が始まりました。始まりにあたり、みなさんに3つのことをお話しします。

1つめは、「がんばろうと思う目標を決めましょう」ということです。2学期の終業式に、冬休みの宿題と伝えていますが、考えてきましたか。勉強でも運動でも、自分の行動でも、どんな事でもいいです。今年、特にがんばろうと思うことを心に決めて、新しい年をスタートしましょう。

2つめは、「健康であることを心かけましょう」です。まだまだ寒い時期ですが、しっかり体も動かし、食事もしっかりとって、元気な体をつくりましょう。新型コロナウイルス感染症についても、ニュースで東京近辺の状況を報道しているの知っていますか。大阪も油断できません。コロナに負けない生活をしましょう！

3つめは、「充実した3学期を過ごしましょう」です。3学期は、1年間の締めくくりの学期です。悔いのない日々を、過ごしていきましょう。

九条北小学校のみなさんが、これからも一層、元気に活躍してくれることを期待しています。一緒にがんばっていきましょう。

